

## ROUMANIE

---

### LE PRINCE DÉMÈTRE GHIKA

Le prince Démètre Ghika, président du Sénat et de la Croix-Rouge de Roumanie, vient de mourir à Bucarest, à l'âge de quatre-vingt-un ans, après une longue maladie. Il était fils du prince Grégoire Ghika, ancien hospodar de Valachie, et il jouissait en Roumanie d'une haute réputation, au double point de vue humanitaire et politique. Après avoir joué un rôle très patriotique en 1848, il avait occupé tour à tour, de 1860 à 1868, différents postes de ministre ainsi que la présidence du conseil, puis il avait quitté la vie politique pour se consacrer presque exclusivement à des œuvres de bienfaisance. Il présidait la Société de la Croix-Rouge depuis son origine en 1876, après l'avoir fondée à la demande du gouvernement roumain.

---

## RUSSIE

---

### NOUVELLES DE LA SOCIÉTÉ RUSSE

La Croix-Rouge de Russie vient de nous communiquer son compte rendu de l'année 1894, en trois parties, accompagné d'un aperçu historique sommaire de son activité pendant les trente années écoulées depuis sa création en 1867, ainsi que de la liste de son personnel et de ses institutions <sup>1</sup>.

En parcourant ces documents, on s'aperçoit facilement que cette grande société doit sa prospérité à deux causes principales, savoir : 1° le caractère du peuple russe, qui se distingue par une grande générosité envers les êtres souffrants et malheureux ; 2° l'excellence d'un règlement rédigé, comme on sait, sous la direction de l'il-

<sup>1</sup> Voir aux *Ouvrages reçus*, p. 3.